



Norma corrió sola la mayor parte del recorrido. /Foto: Rafael Murillo

# DEBUT DE BRONCE

Norma Rodríguez obtuvo esta presea en la que fue su primera maratón

**S. Quesada.** Fue un debut más que soñado para Norma Rodríguez, una primera maratón en la que se superaron sus expectativas.

La atleta, de 40 años, se estrenó ayer en unos Juegos Centroamericanos y además corrió por primera vez los 42,195 kilómetros.

La griega se dejó la medalla de bronce con un tiempo de 3:07:04, cuando su meta era poder terminar la competencia.

“Realmente estoy muy satisfecha, la medalla no era algo que me esperaba porque se trata de mi primera maratón, esto es para toda mi familia por el apoyo que

siempre me dan”, contó.

En la tercera vuelta al circuito, de 10,547 kilómetros en San José, la tica disputó codo a codo la presea de bronce con la guatemalteca Petra Mullers.

Rodríguez la superó y amplió su ventaja en la última vuelta.

“La prueba fue algo difícil porque la mayor parte del recorrido corrí sola, solo esa tercera vuelta que estuve junto a Petra, eso pesa mucho”, detalló la atleta.

Ahora Norma espera realizar su segunda maratón entre setiembre y octubre de este año, ya sea en el país o en el exterior.